



## Rentrée des élèves de 4ème

publié le 07/07/2022

Madame, Monsieur,

La rentrée scolaire 2022 – 2023 des 4èmes est avancée au **jeudi 1er septembre (8h20-16h42)**.

Cette dernière sera inédite, différente et il sera nécessaire de ramener quelques affaires : de la crème solaire, un chapeau ou casquette, des baskets / chaussures qui ne craignent pas, une tenue de rechange complète (chaussures comprises), un maillot de bain, une serviette, des lunettes de soleil (avec attache si possible), une gourde et un sac à dos pour ranger le tout.

Le repas sera pris en charge par le collège. Cette sortie pédagogique ne sera pas une journée d'amusements mais nous travaillerons d'une manière différente. Le règlement intérieur du collège s'appliquera, les téléphones portables seront donc interdits. Nous déclinons toute responsabilité en cas de perte, vol ou détérioration.

**Cette journée fait partie de l'année scolaire, la participation est obligatoire.**

Bonnes vacances

Pour l'équipe pédagogique

Arnaud DELVAL



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.